

スポーツ大会

令和4年度 首都圏キャンパスのスポーツ大会が開催されました

新型コロナウイルス感染症拡大に伴い、開催が2年間中止となっていた首都圏キャンパスのスポーツ大会が6月17日(金)駒沢オリンピック総合運動場の屋内競技場で開催されました。

スポーツ大会実行委員の皆さんの企画により感染対策を考え、昼食を中止し大会を半日で行うというスケジュールでしたが、148名の学生が参加し、それぞれ全力のプレーで大いに盛り上がりました。競技後は参加者による抽選会が行われ、豪華景品をゲットした人もいました。

学長、副学長も応援に来てくださり、学生の皆さんの楽しそうな姿に3年ぶりの開催を喜んでいただきました。



スポーツ大会実行委員会の皆さん



お揃いのTシャツで臨んだチームも！



競技で使うものは1試合ごとに消毒



学長による開会のお言葉



五反田キャンパス 在宅ケア ボランティア活動のご紹介

医療保健学部看護学科では、品川区の在宅介護支援センターとの連携で、3年生と1年生有志が在宅ケアチームの一員としてボランティア活動を実施しています。一緒に歌ったり、写真を見て話をしたり、利用者様の穏やかで接しやすい人柄に助けられています。円滑に活動できるよう学生同士の情報共有も大切にしています。連絡ノートの記載や身体の状態に応じた観察など、看護学生として貴重な体験ができています。

担当の訪問看護師さんや訪問診療の先生からも「ボランティアの学生さんが来てくれて嬉しそうですよ」「活気の改善になっていると思いますよ」とのコメントをいただき、私達のやりがいにつながっています。興味のある方がいらっしゃいましたら、事務窓口にお声がけ下さい。

(写真は在宅介護支援センター 管理者 板倉さんとの集合写真と訪問しているご高齢夫婦のお庭の花です)



実習施設へ「手作り感謝メッセージボード」を学部生からお渡ししました

令和4年5月、主な実習施設である災害医療センター、村山医療センター及び立川病院の院長、看護部長へコロナ禍における実習受入と実習指導に対する謝意を表した「手作り感謝メッセージボード」を学生代表からお渡ししました。「手作り感謝メッセージボード」は立川看護学部の4年次生有志が在校生に呼びかけ、花束をモチーフにしたデザインに学生一人一人の心を込めた手書きのカードが配置されたものです。

「手作り感謝メッセージボード」の謹呈に際し、各施設からは「1枚、1枚楽しく丁寧に読ませていただきます。今後の学習を頑張ってください」と激励のお言葉をいただきました。また村山医療センターでは、この「手作り感謝メッセージボード」の話題がホームページと院内広報誌に掲載されました。学生からも貴重な経験となったとの声があり、実習施設、学生ともに「感謝と感動の時間」となりました。



手作り感謝メッセージボードをバックに村山医療センター院長先生、看護部長と集合写真



立川病院看護部長との集合写真



学生から災害医療センター看護部長へお渡しする前に感謝の言葉を述べています。

1年生が看護学概論でプレゼンテーションを行いました

1年生が「看護学概論」の授業で、「専門職としての看護について」というテーマでプレゼンテーションを行いました。

4月の入学以来、「看護」「人間」「健康」「環境」といった看護のメタパラダイムから始まり、保健所や学校、病院、居宅、そして保育所や助産施設等の様々な場で行われている看護に関する講義を受けてきました。6月には病院にて2日間の見学演習を行い、これと既修内容を関連させて整理し、理解を深めました。

これらの学びを受けて、7月のプレゼンテーションでは、まず、自身の学びを限られた時間の中でわかりやすく伝えるためにはどうしたらよいかを、同級生からのピアチェックを受けながら考え、発表原稿を洗練させました。

発表は1人2分と短いものでしたが、ベッド周囲の環境整備や排泄・入浴・食事のケアといった具体的な場面を説明した上で、講義内容を活用しながら「専門職としての看護」として意味つけた中身の濃いものでした。

今後の看護学・専門職としての学修を導く有意義なものとなりました。



緊張しながらも自身の学びをプレゼンテーション



聴き手も同級生の学びを真剣に聴講

「2022 in東京医療センターの七タイイベント」に参加しました！！

東京医療センターの七タイイベントが2022年6月24日(金)～7月7日(木)に開催され、無事終了しました。病院正面玄関に彩りを添え行き交う人々の目を楽しませてくれておりました。学友会メンバーを中心にボランティアの参加もあり、教職員の協力のもと、飾りつけ、期間中の掃除、短冊の補充、後片付けにボランティアとして参加しております。今年の短冊に書かれた内容としては例年通り、コロナ終息を願うもの、ロシアによるウクライナ侵攻による、即停戦や世界平和等、また家族の健康長寿、病気治癒や手術の大成功など健康を願う短冊が多く見受けられました。老若男女問わない様々な方の願いが1007枚に上がりました。短冊の奉納に関しては、近日中に神社へ奉納する予定です。



世田谷キャンパス

“世田谷事務部”としてリニューアルしました！！

教務部と学生支援センターがひとつとなり、世田谷キャンパスをサポートします

世田谷キャンパスの事務部がリニューアルしました!!教務部と学生支援センターがひとつになったので、学生の皆さんは利用しやすくなります。世田谷キャンパスでのキャンパスライフを充実させるために、どんどん活用してくださいね。



雄湊キャンパス

和歌山看護学部 大学説明会を開催しました

今年の和歌山看護学部 大学説明会は、7月23日(土)に高校1,2年生対象、7月24日(日)に高校3年生を対象として、初の2日連続開催で行いました。両日程ともに大学概要や入試情報についてのお話の後に、毎年好評の在大学生によるプレゼンテーションを行い、勉強で頑張っていることや大学生活で楽しんでいることを発表していただきました。そして、今回は現役看護師として働く卒業生にも来ていただき、自己紹介をはじめ

大学から就職までの経緯や看護師としてどのように活躍しているか等をお話していただきました。

在大学生や卒業生が上手にプレゼンテーションをする姿に高校生たちは興味津々でお話を聞いている姿が多く見られ、進路を考える良いきっかけになったのではないかと思います。今後のイベントでも在大学生によるプレゼンテーションは実施する予定なので、後輩の為にお話したい方はぜひチャレンジしてくださいね!

